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A さん 

 

学際という大学と同じような講義は，教科にとらわれずに，様々な分野から

視点を変えてテーマについて考えるもので，とても新鮮だった。各教科で知識

を増やして考えを深めていくと，こんなにおもしろい話をすることができるの

かと感動した。今後の，自分の勉強に対する考えが変わった。 

B くん 

 

先生方の講義では，議論をするのに理系・文系は関係ないと分かりました。 

なぜならいろいろな学問の知識を持った多くの人間が議論を交わすからです。 

C くん 

頭に深くきざみこまれたのが，計画を立てて時間通りに動くということです。

いつもの私なら，今日はここまでと時間を決めないで，途中であきて終わらな

くなりそうなことがありました。今年の夏はもう一度自分を見つめ直して，計

画をしっかり立てて時間を決めて行っていきたいと思います。 


